



Estimada comunidad escolar del Liceo de Olmué.

Ante los recientes antecedentes que han circulado por diversos medios de comunicación social y redes sociales, relacionados con nuestro establecimiento educacional, consideramos necesario y pertinente transparentar nuestra posición y transmitir un mensaje

El Liceo de Olmué, con décadas de trayectoria en la formación de grandes personas y profesionales tanto de esta como de otras comunas, repudia y no avala bajo ninguna circunstancia cualquier forma de violencia como: abuso, acoso, discriminación y/o maltrato hacia las personas que conforman esta comunidad, ya sean internas o externas.

Respecto al caso mencionado en redes sociales, queremos informar que se está llevando a cabo un proceso investigativo tanto a nivel administrativo como judicial. Nuestro objetivo es esclarecer los hechos de manera exhaustiva y objetiva, para así salvaguardar la calma, tranquilidad e integridad de cada integrante de nuestro liceo.

Hacemos un llamado a toda la comunidad a ser responsables y prudentes con la información sensible, de manera que no se entorpezcan los procesos investigativos en curso. Su colaboración es fundamental para asegurar que la verdad prevalezca y que cualquier acción inapropiada sea debidamente sancionada.

Nuestro establecimiento está constantemente apoyando iniciativas y manifestaciones de nuestros estudiantes, enmarcados en los valores de respeto y tolerancia insertos en nuestro proyecto educativo. Hoy martes 06 de agosto a las 09:00 hrs un grupo de estudiantes ingresa abruptamente al liceo, causando múltiples daños a la infraestructura del establecimiento y bienes particulares, además de la alteración del bienestar socioemocional de los estudiantes y funcionarios que presenciaron estos hechos de violencia y no pudieron culminar su jornada normal de clases.

Ante estos hechos no podemos estar indiferentes y no permitiremos expresiones que atenten contra la dignidad e integridad de cualquier miembro de la comunidad educativa: estudiantes, docentes, asistentes de la educación y apoderados, y que además alteren el buen clima de convivencia escolar y laboral. Es por esto que hemos tomado la decisión de realizar este jueves y viernes una jornada de reflexión y consejo escolar, con el objetivo de resguardar la salud mental de quienes formamos parte de la comunidad escolar. Las clases serán retomadas el día lunes 12 de agosto.

Agradecemos su comprensión y apoyo en estos momentos, reafirmando nuestro compromiso con la transparencia, la justicia y el bienestar de toda nuestra comunidad escolar.



Víctor Manuel Gutiérrez Cortes

Director

Liceo de Olmué